Juncal 1283 Buenos Aires

30 Septiembre 1957

Mi querido amigo Ferrater Mora:

Le debo aún agradecimiento por su "Unamuno" que me mandó la Sudamericana. Se ha atrevido vd. –y con éxito- a lo que pocos osamos: reescribir un libro. ¡Que proeza! Lo he recomendado vivamente a mis alumnos, al hablar hace poco de Unamuno y darles una abundante bibliografía. Ya sé que la suya no ha pretendido ser completa ni mucho menos; pero me extraña que habiendo citado otras cosas mías no se haya vd. acordado (entre muchos más artículos míos sobre U. que, claro es, vd. no ha podido ver) de mencionar mi "Unamuno y Ortega" –que está también en Tríptico del sacrificio-y un ensayo sobre "U.poeta" que salió en Sur. Pero no me crea por estas minucias (pretexto, después de todo, para recordarle a vd. y charlar un rato) pasado a la "insaciable casta de los bibliógrafos", según decía el propio Unamuno. Claro que es un oficio como cualquier otro –o, más exactamente, para el que no tiene otro. Y por seguir con el mismo tema de U: tengo ahora delante los originales de los dos últimos vols. de "De esto y de aquello". Uno de ellos (ciento y pico de artículos sobre literatura hispanoamericana) lo haré publicar por la Universidad, ya que para editores particulares es ruinoso.

Ví que había [il·legible] <u>Sur</u> de <u>Ortega</u>. Lo reclamé, pero me dijeron que lo habían dado a traducir para publicarlo. Por no esperar, si vd. dispone de ejemplares, me gustaría recibir uno. Yo le mandé algunas separatas últimas. Otros proyectos todavía no cuajan, absorbido siempre por el numeroso <u>articuleo</u> (nuestro sino hispánico) y otros trabajos.

Un muy cordial abrazo de

[Signatura]